

須賀川市新型コロナウイルス感染症対策本部メッセージ

市民の皆さんには、日頃から新型コロナウイルス感染症の感染予防対策に取り組んでいただき、誠にありがとうございます。

また、命を守るため、そして地域医療を守るため、最前線でご努力いただいている医療関係者の皆さんをはじめ、介護・福祉施設等に従事する皆さんに、心より感謝いたします。

新型コロナウイルス感染症は、現在、デルタ株が猛威を振るい、これまでに経験したことの無いスピードで感染拡大が進んでいます。ワクチン接種後の感染例も報告されており、若い世代でも重症化リスクが高まっています。

県では「新型コロナウイルス感染症非常事態宣言」を発出しており、特に、隣接する郡山市がまん延防止等重点措置の対象地域となっています。

また、家庭内や友人知人との会食、屋外のバーベキューなどでの感染事例も多く、病床使用率の上昇など、県内の医療提供体制のひっ迫が深刻化しています。

本市でも、今月に入り感染者が急増し、特に家庭内感染に起因する子どもの感染事例が多くなっており、家庭内感染から職場や学校などでの感染リスクが高まる極めて厳しい状況にあります。

学校が夏休みを終え、新学期を迎えますが、これ以上の感染拡大を防止するため、大人も、子どもも、次の取り組みの徹底にご協力をお願いします。

1. 家庭内・職場内感染防止の徹底。
2. マスクの正しい着用や手指消毒など基本的な感染予防対策の徹底。
3. 不要不急の外出の自粛。特に、まん延防止等重点措置対象地域や混雑した場所等への外出を控える。
4. 感染リスクの高い活動を控え、極力「人との接触」を避ける。
5. 絶対にコロナ差別はしない。

市民の皆さん、一人ひとりの行動が、感染状況を大きく左右します。

自分自身と大切な人の命を守るため、感染予防対策へのご協力をよろしく願います。

令和3年8月25日

須賀川市新型コロナウイルス感染症対策本部長

須賀川市長 **橋本克也**